

## URUGUAY AT WG PEASANTS

Muchas gracias Sra. Presidenta.

Nos asociamos a la declaración formulada por Ecuador en nombre de la CELAC.

En primer lugar, Uruguay desea felicitarla por su elección para continuar al frente de este grupo, y por la transparencia e inclusividad en el proceso que ha conducido. Le deseamos lo mejor desde el punto de vista personal.

En segundo lugar, agradecemos la presentación del proyecto de Declaración. Nuestro país votó a favor de la resolución 21.19 de setiembre 2012, marcando desde entonces su voluntad de participar activamente en las negociaciones y en el trabajo de este grupo.

Sra. Presidenta, nuestro país ha logrado importantes avances para sus trabajadores rurales en los últimos años, incluyendo normas laborales como la ley del Trabajo –Rural que incluye las 8 horas y una cobertura total en materia de Derechos Laborales como seguridad social y acceso a la salud. Continuaremos por la senda de velar por los Derechos Humanos de los trabajadores rurales en pie de igualdad con el resto, incluyendo a través de instituciones específicas que han sido creadas con ese mandato.

Reiteramos nuestra voluntad de participar en este grupo. En la medida que avancemos en la lectura detallada del proyecto que tenemos delante, expresaremos algunas preocupaciones que nos despiertan, por ejemplo conceptos como el de soberanía alimentaria que no han sido laudados en otros ámbitos. Preferimos en ese sentido centrarnos en conceptos como el de seguridad alimentaria. Otro concepto como el del derecho a los medios de producción también nos despierta cierta preocupación.

Agradecemos nuevamente a la Sra. Presidenta la oportunidad y estamos prontos a participar en las discusiones en aras de un consenso importante para asegurar el disfrute de los Derechos Humanos para los campesinos y las personas que trabajan en el área rural.